das Presseamt unterstützt Sie gerne im Rahmen seiner Möglichkeiten bei der Öffentlichkeitsarbeit zur anstehenden Europawahl.

Neben Veröffentlichungen in der Rathaus Umschau und der Anzeige "Die Stadt informiert" bieten sich hier insbesondere Teaser auf *muenchen.de/rathaus* sowie dem städtischen Facebook *(München Rathaus)*- und Twitteraccount *(@StadtMünchen)* mit Verweis auf die Wahlamtsseiten mit den entsprechenden deutschund ggf. fremdsprachigen Informationen an.

Sofern das Wahlamt eine Übersetzung seiner Europawahl-Informationen in andere Sprachen plant, bitten wir, für unsere Zwecke gleich mitübersetzen zu lassen:

- "Europawahl am 26. Mai" "Wählen gehen!"
- "Bitte eintragen! Unionsbürger, die in München wählen möchten, müssen bis 5. Mai einen Antrag auf Aufnahme ins Wählerverzeichnis stellen."

Über Informationsflächen verfügt das Presseamt nicht.

Mit freundlichen Grüßen